



Gastronomía Y Artesanías, Instrumentos Para Fomentar Relación México-Tailandia: Diputada Priista Ivonne Díaz

📅 Marzo 15, 2024 👤 Redacción

- La legisladora destacó que el diálogo intercultural es un recordatorio de la importancia de celebrar y valorar la diversidad que inspire a seguir construyendo fuentes de colaboración entre ambos países.

La gastronomía tailandesa es un verdadero festín para todos los sentidos, es una combinación perfecta de sabores, dulces, picantes, ácidos y amargos, que deleitan los paladares y nos llevan a las calles bulliciosas de Bangkok o a sus mercados tradicionales, aseguró la presidenta del Grupo de Amistad México-Reino de Tailandia, Ivonne Díaz Tejeda.

Al inaugurar la exposición artesanal y gastronómica del país asiático, en el marco de los festejos por los 50 años que se van a cumplir de relaciones diplomáticas de ambas naciones, la legisladora priista subrayó al igual que el cine y las artes, la comida y la artesanía son poderosos instrumentos para promover el entendimiento y la amistad bilateral.

<https://hojaderutadigital.mx/gastronomia-y-artesantias-instrumentos-para-fomentar-relacion-mexico-tailandia-diputada-priista-ivonne-diaz/>

[TALLA POLÍTICA, EDOMEX]